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Vacina do Butantan entra 
em fase final de estudo

Instituto diz que resultados saem no início de dezembro e que até janeiro 46 milhões de doses estarão prontas

AGORA FALTA POUCO

CIDADES E NACIONAL\PÁGS. 3 E 5

Respiradores estão sendo disponibilizados para os novos leitos, a fim de atender à crescente demanda nos hospitias públicos do município, que estão próximos da lotação

Divulgação/Prefeitura de São Gonçalo

Itaboraí prepara 
ação contra raiva

CIDADES\PÁG. 3

No Rio, ocupação de leitos 
públicos de UTI chega a 92%

Ponte volta a 
ter restrição 
de tráfego

CIDADES\PÁG. 3

Rio com 372 vagas de emprego
Há também 216 oportunidades de estágio para os níveis superior, médio e técnico

CIDADES\PÁG.4 

A obra de restauração do prédio do Mercado Municipal 
Feliciano Sodré foi entregue no último domingo, como parte das 
comemorações pelos 447 anos de Niterói. A obra envolveu um 
trabalho meticuloso para manter as características do estilo Art Déco.

CIDADES\PÁG. 3

Berg Silva/Prefeitura de Niterói

O novo Mercado Municipal promete ser um importante equipamento na retomada econômica

Reforma do prédio do Mercado 
Municipal de Niterói é entregue

Fla inicia 
busca pela 
classificação
O Flamengo começa hoje 
à noite na Argentina o 
esperado confronto com o 
Racing por vaga nas quartas 
de final da Libertadores. 
Jogadores importantes 
como Gabigol e Filipe Luís 
podem estar à disposição.

ESPORTES\PÁG.6

ESPORTES

Alexandre Vidal / Flamengo

Destaque 
para música 
instrumental
Nesta terça, o projeto 
“Sesc Ao Vivo” apresenta 
Romero Lubambo Trio. No 
repertório da live, músicas 
de “Sampa” – primeiro 
álbum do grupo.

PÁG. 2

CULTURA

Divulgação

Show de Romero Lubambo tem mú-
sicas autorais e de outros artistas

São Gonçalo tem 
mais internações e 
abre novos leitos

CIDADES\PÁG. 4

Aumento de casos faz Secretaria 
de Saúde do município abrir 
mais dez leitos nos hospitais 
de referência no tratamento da 
covid-19. E já há determinação 
para abertura de outros 60.

Gabigol foi relacionado e pode 
entrar no duelo desta noite

Ex-secretário 
de Educação 
vira estagiário

PANORAMA\PÁG. 2

Divulgação

Após prisão, Pedro Fernandes abandona a política

Britânica AstraZenac 
apresenta 90% de eficácia

Forças Armadas atenderão 
indígenas na pandemia
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FILIADO A

CARTA DO LEITOR

Saúde em Niterói
Muito indignado com a saúde pública de Niterói. Estive 
na emergência do Hospital Mário Monteiro, na Região 
Oceânica, com sintomas de covid. Tem uma tenda para 
atendimento separado que está lotado de pacientes com 
os sintomas e não fazem o teste para detectar a doença. 
Se é uma emergência, onde foram parar esses testes  
para covid?
Narciso Stefano

Aumento dos casos de covid-19
Temos que enfrentar, fechar tudo de novo não será  a so-
lução, tem que ser mais rigoroso com quem não respeita 
as normas de segurança, multar quem não usa máscara 
e os outros cuidados.
Eugenio Neto

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências 

que contrariem sua linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim 

como, devido às limitações de espaço, fará cortes e uma seleção das 

cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Prestação de 
contas
O presidente Jair Bolsonaro 
prorrogou por mais um ano, 
até 1º de dezembro de 2021, 
o Gabinete de Intervenção 
Federal no Rio. Em nota, a 
Secretaria-Geral da Presidên-
cia explicou que a medida é 
necessária para a realização 
correta da prestação de con-
tas e recebimento de bens e 
serviços que sofreram atrasos 
inesperados, em decorrência 
da pandemia de covid-19.

A previsão era de que a 
estrutura, que conta com 
militares e servidores comis-
sionados, fosse encerrada em 
1º de dezembro deste ano. O 
decreto de prorrogação foi 
publicado ontem no Diário 
Oficial da União e, de acordo 
com a Presidência, não causa-
rá impacto financeiro, pois os 
recursos já estão previstos na 
programação orçamentária.

A intervenção federal, que 
passou a gestão da segurança 
pública fluminense para a 
União, vigorou de fevereiro 
até dezembro de 2018. 

Alerj publica moção de repúdio
Divulgação

A Alerj publicou no DO de 
ontem moção de repúdio 
à Ação Direta de Inconsti-
tucionalidade (ADI) 5668, 
em tramitação no STF, que 
trata da ideologia de gêne-
ro nas escolas. A moção 
de repúdio foi apresen-
tada pela deputada esta-
dual Rosane Felix (PSD).  
A votação da ADI, apre-
s e n t a d a  p e l o  P S O L ,  
foi suspensa pelo ministro 
Luiz Fux no último dia  
11, após críticas de parte 
da sociedade civil, das 
frentes parlamentares 
evangélica, católica e da 
Juventude. 

Contra a vacina obrigatória
Em meio às discussões so-
bre a obrigatoriedade da 
vacina contra a covid-19, 
tramita na Assembleia Le-
gislativa do Rio (Alerj) o 
projeto de lei 3321/2020, 
cujo objetivo é impedir o 
governo do estado de punir 
cidadãos fluminenses que 
se negarem a tomar o imu-
nizante.

O texto é do bolsonarista 
Anderson Moraes (PSL), que 
também apresentou, em 
outubro, projeto para impe-
dir a vacinação compulsória 
contra o novo coronavírus 
no Estado. A Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ) 
considerou a medida ilegal.

A nova proposta contra-
põe projetos de leis que es-
tabelecem sanções a quem 
recusar ser vacinado contra 
a covid. De acordo com o 
texto em análise na Câmara 
dos Deputados, de Aécio 
Neves (PSDB), a negativa 
implicaria na proibição em 
participar de concursos 
públicos, obter passaporte 
ou carteira de identidade 
e receber salários de em-
prego público. Já na Alerj, 

Rafael Wallace

Deputado Anderson Moraes quer impedir o governo de punir quem se negar a tomar vacina contra a covid-19

Brasil Mais 
abre inscrições
Empreendedores já podem 
fazer sua inscrição no Progra-
ma Brasil Mais. A iniciativa da 
Secretaria Especial de Produ-
tividade, Emprego e Compe-
titividade, do Ministério da 
Economia, em parceria com o 
Sebrae, Senai e ABDI oferecerá 
apoio técnico e consultorias 
para as empresas até dezembro 
de 2022. No Rio, o projeto terá 
início em fevereiro de 2021, com 
o objetivo de aumentar a pro-
dutividade, a competitividade e 
o lucro dos pequenos negócios.

A meta é atender 3.150 mi-
cro e pequenas empresas no 
Rio até o final de 2022. Durante 
a iniciativa, o empreendedor 
terá acesso a novas metodo-
logias com foco na promoção 
de melhorias rápidas, de baixo 
custo e de alto impacto, de 
acompanhamento contínuo e 
consultorias especializadas. 

projeto do deputado Luiz 
Paulo (sem partido) quer 
impedir a nomeação em 
cargo público e matrícula 
em instituições de ensino.

“O objetivo deste projeto 
é impedir que cidadãos do 
Rio de Janeiro sejam pu-
nidos por não cumprirem 
uma medida autoritária, 
que é a vacinação compul-

sória para a covid-19. Não 
se pode restringir direitos 
essenciais diante de uma 
ação abusiva do Estado”, 
defende Anderson Moraes.

O projeto de lei estima 
ainda multa de R$ 35.550 
(10 mil Ufirs) ao agente 
público que descumprir a 
determinação. A sugestão é 
que o valor seja recolhido ao 

Fundo estadual de Direitos 
Humanos para ser aplica-
do em política de defesa 
da liberdade individual e 
combate ao autoritarismo 
político.

O texto será analisado 
pelas comissões e depen-
de de parecer favorável da 
CCJ para ser votado em 
plenário. 

Prolagos: 
CPI será retomada

Verba 
liberada

O deputado Dr. Serginho 
(Republicanos) retomou o 
trabalho presencial na Alerj 
focando no retorno das ativi-
dades da CPI da Prolagos, que 
investiga o derramamento de 
esgoto e resíduos químicos 
na Lagoa de Araruama, e tem 
ainda como objetivo acabar 
com a cobrança ilegal da taxa 
mínima de água pela conces-
sionária que presta serviços 
na Região dos Lagos.

Dr. Serginho também 
anunciou que fez contato 
com o Ministério do Meio 
Ambiente, levando ao go-
verno federal um pedido da 
comunidade pesqueira para 
que seja realizada uma rea-
valiação do zoneamento de 
pesca da Lagoa de Araruama, 
cuja dragagem foi solicitada 
pelo deputado ao governo 
estadual.

Devido à pandemia de 
covid-19, desde março es-
tão suspensas as audiências 
públicas presenciais com 
público externo, mas já é 
possível realizar reuniões na 
Alerj por videoconferência. 
Presidente da CPI da Prola-
gos, Dr. Serginho afirma que a 
pandemia não vai inviabilizar 
os trabalhos da Comissão Par-
lamentar de Inquérito. 

O BNDES aprovou R$ 20 mi-
lhões em apoio emergencial 
do Fundo Setorial do Audio-
visual (FSA) para a carioca 
Conspiração Filmes S.A., um 
dos maiores produtores in-
dependentes de conteúdo 
para cinema e TV do País. 
Os recursos serão utilizados 
pela empresa para custear sua 
folha de pagamento, manter 
suas despesas operacionais 
e honrar compromissos com 
sua cadeia de fornecedores, a 
maior parte dela formada por 
pequenas empresas que pos-
suem contrato de longo prazo 
com a produtora.

Ex-secretário vira estagiário
Divulgação

Depois de deixar a prisão, 
o ex-secretário estadual 
de Educação do Estado, 
Pedro Fernandes, decidiu 
trocar a carreira política 
pelo ramo imobiliário. O 
anúncio foi feito por nas 
redes sociais, onde diz 
estagiar em uma empre-
sa, pois ainda faz curso 
de corretor, devendo se 
formar em janeiro. “Não 
me pronunciei antes para 
não parecer que as minhas 
palavras tinham cunho 
político ou eleitoral”, disse, 
agradecendo pela eleição 
da mãe, Rosa Fernandes, 
para a Câmara do Rio.

Panorama RJPanorama RJ

Festival Mama África 
no Teatro Popular
Seguindo as comemorações 
do aniversário da cidade de 
Niterói, o Teatro Popular 
Oscar Niemeyer apresenta, 
nesta terça e quarta, às 18h, 
o Festival Mama África.

Trata-se de um encontro 
de capoeira e manifestações 
populares, focado em apre-
sentar ao grande público a 
faceta artística deste patri-
mônio imaterial. O evento 
foi idealizado pelo Instituto 
Zezeu Capoeira Livre (IZC) 
e tange a sua relação com 

as expressões da dança e da 
música. 

A aquisição de ingressos 
será feita online, pelo site da 
Sympla, para evitar contato 
e aglomerações. Nos dias do 
evento, o espectador deve 
levar dispositivo móvel (ce-
lular, tablet) com o ingresso 
visível na tela para que pos-
sa ser efetuada a leitura do 
QR Code para validação da 
entrada. A equipe do Teatro 
foi capacitada nos protoco-
los sanitários. 

CULTURA FABIANA MAIA

Sesc Ao Vivo
O projeto “Sesc Ao Vivo” 
apresenta Romero Lubambo 
Trio – formado por Romero 
Lubambo, Sidiel Vieira e 
Thiago “Big” Rabello. No 
repertório da live, que faz 
parte dos shows comemo-
rativos das cinco décadas 
de carreira do violonista, 
arranjador e compositor 
carioca, músicas de “Sam-
pa” – primeiro álbum do 
trio, lançado em 2019, obras 
autorais de Lubambo, além 
de composições de outros 
artistas.

FOTOGRAFIAS - O público pode conferir a exposição 
virtual ‘Dois Olhares’, dos fotógrafos niteroienses Léo 
Lemos e Paulo Frota, promovida pelo Instituto de Of-
talmologia de Niterói. A mostra traz visões e ângulos 
que fogem do lugar comum retratando comunidades, 
pessoas e paisagens de Niterói. O acesso às fotografias 
pode ser feito pelo site www.ion.com.br/doisolhares.

ARTES - Até o dia 8 de março acontece o festival “Arte 
Sem Fronteiras”, com várias atividades gratuitas e po-
dem ser conferidas no site e Youtube do Black Brasil 
Art. Evento, que tem a curadoria da museóloga Patrícia 
Brito,  reúne mais de 40 artistas de oito países. O festival 
tem como tema “Cartografia e Hibridismo do Corpo 
Feminino – Representações Visuais e Afetivas”. 

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Divulgação

Encontro de capoeira e manifestações populares acontece às 18h 

Divulgação

No show de Romero Lubambo Trio, 

músicas autorais e de outros artistas 
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Obra de restauração do prédio do 
Mercado Municipal é entregue
Evento fez parte da comemoração de 447 anos de Niterói. Espaço manteve as características do estilo Art Déco

A obra de restauração do prédio 
do Mercado Municipal Feliciano 
Sodré foi entregue no último 
domingo, como parte das co-
memorações pelos 447 anos de 
Niterói. A obra envolveu um tra-
balho meticuloso para manter as 
características do estilo Art Déco 
do local.

Representando o prefeito 
Rodrigo Neves, que teve o 
diagnóstico de covid-19 confir-
mado e está em casa seguindo 
recomendações médicas, a 
primeira-dama Fernanda Sixel 
afirmou que o Mercado Muni-
cipal, além de gerar emprego, 
renda e incrementar o turismo 
na cidade, também é importan-
te para a memória afetiva dos 
niteroienses.

“É uma alegria enorme 
participar da entrega da restau-
ração do Mercado Municipal 
Feliciano Sodré. Esse é mais 
um dos sonhos dessa gestão, 
que retirou várias obras do 
papel. É um prédio que tem 
uma simbologia arquitetônica 
muito grande. Resgatar a his-
tória desse local, que estava 
completamente abandonado, é 
um ganho para a cidade”, disse.

O secretário municipal de 
Urbanismo, Renato Barandier, 
destacou a importância da con-
clusão da restauração.

“Esse prédio é da década de 
1930, um senhor de quase 90 
anos que, com a restauração, 
rejuvenesceu, com a sua arqui-
tetura Art Déco recuperada. Foi 

um trabalho impressionante 
de arquitetos, engenheiros e 
operários. A partir de agora 
começam as obras de moderni-
zação para adaptar esse prédio 
às necessidades do século 21 
e, em breve, teremos o novo 
Mercado Municipal Feliciano 
Sodré pronto para ser entregue 
à cidade”, informou.

O presidente da Neltur, 
Paulo Novaes, ressaltou que o 

Mercado Municipal de Niterói 
vai representar um marco para 
o turismo do município.

“Alguns mercados públicos 
são mundialmente celebrados 
e o novo Mercado Municipal 
tem potencial para ser um dos 
grandes atrativos turísticos 
de Niterói. Será um local para 
intercâmbio de produtos carac-
terísticos da nossa região, pro-
movendo a nossa gastronomia, 

cultura e lazer, contribuindo 
também para a economia da 
cidade”.

O novo Mercado Munici-
pal Feliciano Sodré é um dos 
grandes projetos da Prefeitura 
de Niterói para a retomada da 
economia da cidade, sendo 
um espaço com atividades co-
merciais, gastronômicas e de 
artesanato. O imóvel faz parte 
de um conjunto arquitetônico 

da região portuária de Niterói, 
erguido durante o período his-
tórico chamado de Renascença 
Fluminense.

Memória - O Mercado Mu-
nicipal Feliciano Sodré é o anti-
go edifício na Avenida Feliciano 
Sodré, entre a Rua Presidente 
Castelo Branco e a Avenida 
Washington Luiz, no Centro de 
Niterói. Inaugurado em 1938, o 
Mercado Municipal inscreveu 
na cidade uma arquitetura 
sintonizada com as tendências 
internacionais do Art Déco. O 
imóvel tem uma área de cerca 
de 9.700 metros quadrados.

O prédio abrigou o referido 
Mercado, até ser desativado em 
1976 e a partir da década de 
1980 o imóvel passou a abrigar 
o Depósito Público Estadual. 
Em 2013, a Prefeitura incluiu 
o Mercado Feliciano Sodré 
dentro do Plano Estratégico 
Niterói que Queremos 2013-
2033, como uma das estratégias 
para dinamização da economia 
local, como polo de turismo e 
de geração de emprego, traba-

lho e renda no município, além 
de contribuir para a renovação 
da área urbana no seu entorno.

O prédio foi municipalizado 
pela Prefeitura de Niterói, que 
lançou uma Parceria Público 
Privada (PPP) para a reforma e 
gestão do espaço por 25 anos. O 
consórcio Novo Mercado, ven-
cedor da licitação, vai investir 
cerca de R$ 69 milhões em três 
anos, sendo R$ 30 milhões no 
prédio histórico.

No térreo haverá um espaço 
para comercialização de frutas, 
produtos tradicionais da região, 
açougue, empórios especiais, 
produtos gourmet, queijos, 
laticínios e especiarias. No 
mezanino, ficarão restaurantes, 
cervejarias artesanais e adega.

Numa segunda fase, serão 
construídos uma nova praça, 
um centro cultural e edifício 
garagem com 300 vagas. Todo 
o local contará com medidas 
de sustentabilidade, como o 
uso da luz natural, reaprovei-
tamento de água de chuva e 
telhado verde.

Participaram ainda da ce-
rimônia o prefeito eleito de 
Niterói, Axel Grael, sua espo-
sa, Christa Vogel, o presidente 
da Câmara Municipal e vice-
-prefeito eleito, Paulo Baguei-
ra, o secretário municipal de 
Obras, Vicente Temperini, o 
presidente da Emusa, Reinal-
do Pereira, e a subsecretária 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Lindalva Cid.

Prédio foi 
municipalizado e 
prefeitura lançou 
parceria para a 
reforma e gestão do 
espaço por 25 anos

Divulgação

O Mercado Municipal Feliciano Sodré é uma das apostas da Prefeitura de Niterói para a retomada da economia da cidade

Itaboraí terá 
57 pontos de 
vacinação 
contra raiva
No próximo dia 28 de 
novembro, a Secretaria 
de Saúde de Itaboraí rea-
lizará a campanha anual 
de vacinação antirrábica 
para cães e gatos. Ao todo, 
57 postos de vacinação 
distribuídos no municí-
pio realizarão a aplicação 
gratuita da vacina, das 8h 
às 17h.

A vacina previne contra 
a raiva, doença infecciosa 
viral aguda, que acomete 
mamíferos. É uma doença 
grave, que compromete o 
sistema nervoso central, 
sendo fatal tanto para 
animais quanto para hu-
manos.

O vírus é transmitido 
do animal para o homem 
por meio da saliva de ani-
mais doentes, principal-
mente pela mordida, mas 
também por lambidas e 
arranhões. Cães, gatos 
e morcegos são os prin-
cipais transmissores da 
doença ao homem.

Em sua última campa-
nha de vacinação contra 
a raiva, ocorrida em 2018, 
Itaboraí imunizou 32.550 
animais, sendo 27.942 
mil cães e 4.608 gatos. 
Vale ressaltar que no ano 
de 2019 não foi possível a 
realização da campanha 
devido a problemas na 
produção da vacina rela-
tados pelo Ministério da 
Saúde.

A recomendação da 
Secretaria de Saúde de 
Itaboraí é que, a partir dos 
quatro meses de idade, 
cães e gatos saudáveis 
sejam vacinados. Animais 
gestantes não poderão 
receber a vacina. É impor-
tante que o condutor do 
animal respeite as medi-
das de prevenção contra 
a covid-19, como o uso 
obrigatório de máscara e 
o distanciamento seguro 
entre as pessoas.

Segundo a Secretaria Municipal de Saúde, percentual de 92% é o maior desde 12 de junho

No Rio, ocupação de leitos preocupa
A taxa de ocupação de leitos de 
UTI (Unidade de Tratamento 
Intensivo) para covid-19 pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS) 
chegou a 92% na cidade do Rio 
de Janeiro, no último domingo. 
Foi a maior ocupação desde 12 
de junho deste ano, segundo a 
Secretaria Municipal de Saúde.

A ocupação dos leitos de 
tratamento intensivo, que 
chegou a baixar para 59% em 
meados de agosto, estava na 
faixa dos 80% desde o início de 
novembro.

Ainda de acordo com a 
secretaria, ontem, quando se 
atingiu 92% de ocupação, havia 
499 pacientes em leitos de UTI 
do SUS, na cidade, de um total 
de 1.044 internados em hos-
pitais municipais, estaduais e 
federais. A ocupação dos leitos 
de enfermaria do SUS na cida-
de, ontem, era de 69%.

Ponte volta a ter restrições 
para tráfego de caminhões

A Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT) de-
cidiu retomar a proibição ao 
tráfego de veículos de carga 
de dois ou mais eixos na Ponte 
Rio-Niterói, em determinados 
horários. A suspensão das 
restrições havia sido adotada 
em 1º de abril deste ano, com 
o objetivo de evitar desabaste-
cimento de produtos durante 
a pandemia de covid-19.

A resolução da ANTT 5.914, 
de 18 de novembro de 2020, 

culos de carga de dois eixos na 
ponte e em seus acessos, no 
sentido Niterói-Rio de Janeiro, 
nos dias úteis, de segunda a 
sexta-feira, das 4h às 10h.

Já os veículos três ou mais 
eixos não poderão circular no 
sentido Niterói-Rio, das 4h às 
12h, e no sentido Rio-Niterói, 
das 12h às 22h, todos os dias 
da semana.

As proibições não se apli-
cam a veículos precedidos de 
batedores, a veículos destina-

dos a situações de socorro e 
emergência, a caminhonetes 
e automóveis/motos com 
reboques acoplados.

A resolução da ANTT passará a valer em 1º de dezembro na Rio-Niterói

Um caminhão tombou, 
na manhã de ontem, na 
Rodovia BR-101, altura do 
km 303,3 da pista sentido 
Rio de Janeiro, em São Gon-
çalo, O acidente prejudicou 
ainda mais o trânsito, que 
já é intenso por conta da 
volta para casa do feriadão 
da Consciência Negra.

De acordo com a con-
cessionária Arteris Flumi-
nense, o trânsito precisou 
ser desviado pelo eixo e o 
congestionamento chegou 
a 3 km de extensão. Equi-
pes trabalham n o local e, 
por volta de 8h, a faixa da 
esquerda foi liberada para 
o tráfego.

A faixa permaneceu 
interditada até por volta 
das 9h, quando a via foi 
liberada completamen-
te. Entretanto, o trânsi-
to permaneceu lento.

Carreta 
tomba na BR

passará a valer em 1º de de-
zembro. A partir daí, estará 
proibida a circulação de veí-

A suspensão das 
restrições havia 
sido adotada em 
1º de abril deste 
ano, para evitar 
desabastecimento

Os veículos de 
três ou mais eixos 
não poderão 
circular no 
sentido Niterói-
Rio, das 4h às 12h

A ocupação dos leitos de tratamento intensivo, que chegou a baixar para 59% em meados de agosto, estava na faixa dos 80% desde o início de novembro

Rovena Rosa/Agência Brasil
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Dimas Gandelha faz carreata na Trindade e Capitão Nelson caminha por Neves

Em São Gonçalo, disputa no 
2º turno entra na reta final
A segunda e última semana 
antes da disputa nas urnas 
pelo segundo turno segue 
movimentando as ruas de 
São Gonçalo. Dimas Gandelha 
(PT) e Capitão Nelson (Avan-
te) seguem buscando votos 
e a preferência do eleitorado 
nas ruas.

O candidato Dimas Ga-
delha participou pela manhã 
desta segunda-feira (23) de 
reunião sobre transporte cida-
dão, gravou programa eleito-
ral para o rádio e a tv e, à tarde, 
realizou carreata pelo bairro 
Trindade. À noite, se reuniu 
com grupo de mulheres.

Já nesta terça-feira pela 
manhã, Dimas tem encontro 
com ambientalistas para pau-
ta específica sobre a área. O 
candidato também desmen-
tiu fake news sobre ideologia 
de gênero.

“A gente sempre esteve 
preocupado em mostrar as 
propostas da nossa coligação. 
No primeiro turno recebemos 
muitas notícias falsas nas re-
des, assim como recebemos 
panfletos do adversário para 
falar exclusivamente da nos-
sa campanha. Sinceramente, 
estamos atentos, mas vamos 
seguir priorizando as nossas 
boas propostas que até regis-
tramos em cartório como as 
metas que a população tem 
abraçado de forma muito 
positiva e nos levou a obter 
a maior votação do primeiro 
turno desta eleição”, declarou 
Dimas.

Capitão Nelson (Avante), 
por sua vez, realizou grava-

ções para sua campanha ao 
longo de toda a manhã desta 
segunda-feira (23). Já à tarde, 
o candidato caminhou lado a 
lado com o deputado federal 
Carlos Jordy, pelas ruas de 
Neves até a Covanca. 

Durante o trajeto, ele 
conversou com moradores e 
lojistas, apresentando suas 
propostas de governo, escla-
recendo para os gonçalenses 
a importância de ir às urnas 
nesse segundo turno. 

“Precisamos pensar em 
um futuro melhor para São 
Gonçalo, por isso é importan-
te ir às urnas nesse segundo. 
Nas minhas propostas de go-
verno, vou priorizar a educa-
ção de nossas crianças, o de-
senvolvimento do comércio, 
a segurança de nossa cidade, 
a saúde e os serviços de qua-
lidade para os gonçalenses da 
cidade. Tudo isso são projetos 
que podem ser aderidos ao 
município e estarão incluídos 
durante a minha gestão”, disse 
Capitão Nelson. 

Já Carlos Jordy discursou 
para as pessoas que trafega-
vam pelo local, os motivos 
para escolherem Capitão Nel-
son. 

“A única forma de fazer São 
Gonçalo se levantar, prosperar 
novamente e economica-
mente, é juntamente com o 
governo federal, por que o 
governo federal tem recursos 
para enviar pra cá e eu posso 
fazer isso, quando tiver diá-
logo com o prefeito alinhado 
com o nosso governo”, falou o 
deputado.

Divulgação

O candidato Dimas Gandelha participa de carreata pelas ruas da Trindade

Prefeitura do Rio 
com 372 vagas 
de emprego
A Prefeitura do Rio, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento, Emprego e 
Inovação, disponibiliza nesta 
segunda-feira (23) um total de 
372 vagas para o mercado de 
trabalho. Até quem não tem 
experiência pode se inscrever 
em busca de uma colocação.

Quem estiver no perfil 
sugerido deve enviar email 
para captacaodevagas.sm-
dei@gmail.com. Para as vagas 
destinadas a pessoas com 
deficiência, os candidatos 
devem encaminhar mensa-
gem para trabalhopcdsmdt@
gmail.com

Vale lembrar que as vagas 
podem expirar e sair do siste-
ma em função da quantidade 
de encaminhamentos já rea-
lizados e/ou do fim do prazo 
estipulado pelo empregador.

Não há possibilidade de 
encaminhamento de pessoas 
sem deficiência para vagas 
exclusivas.

Seja homem, 
fique vivo!

PARA SER HOMEM 
É OBRIGATÓRIO EXISTIR.

Por Dr. Eduardo Macedo Bernardes

O câncer de próstata 
constitui-se, no tumor 
mais frequente do sexo 
masculino e é atualmen-
te, a segunda causa mais 
comum de morte entre 
os homens e pode ser 
considerado um câncer 
de bom prognostico, se 
diagnosticado e tratado 
oportunamente. 

A incidência encontra-
-se em forte elevação, em 
virtude da combinação 
de fatores tais como; o 
envelhecimento popula-
cional, a melhoria na sen-
sibilidade das técnicas 
diagnosticas e a difusão 
do uso da medida sérica 
do Antigeno Prostatico 
Especifico (PSA). 

Paralelamente, obser-
va-se uma diminuição de 
sua taxa de mortalidade 
devido a melhoria da 
eficácia dos trata-
mentos. 

Os 
programas 
de controle 
da doença 
são aplicá-
veis para a 
redução da 
mortalidade. 

É uma 
doença 
complexa, 
na qual mui-
tos aspectos 
da própria 
doença e 
do pacien-
te afetado 
devem ser 
considera-
dos antes 
das decisões a respei-
to do manejo diag-
nostico, tratamento e 
seguimento a serem 
realizados. 

Este movimento, No-
vembro Azul, objetiva 
compartilhar informa-
ções sobre a doença, com 
foco na prevenção e diag-
nóstico precoce. 

No Brasil, há diferen-
ças regionais marcantes 
em sua incidência, com 
maior concentração nas 
regiões Sul e Sudeste. 

Há três fatores de ris-
co bem definidos para o 
cancer de prostata: idade, 
historia familiar e tipo 
individual negro. 

A doença pode evoluir 
assintomática e apresen-
tar sinais somente em 

estágios avançados, com 
a idade media ao diag-
nostico de 68 anos. 

A próstata cresce na-
turalmente com o avanço 
da idade:

Câncer ou Aumento 
da próstata (Hiperplasia 
Prostática Benigna)? 

Consulte o Urologista; 
deve ser rotina para o ho-
mem a partir de 50 anos e 
a partir dos 45 anos, para 

aqueles com diag-
nóstico de câncer 
de próstata em pa-
rentes de primeiro 

grau.
Atenção; 

na presença 
de sinais e 
sintomas de 
alarme não 
adiar sua 
avaliação 
médica.

Esforço 
miccional 
aumenta-
do: força 
despen-
dida para 
promover 
a saída da 
urina. 

Fezes em 
f i t a :  f e z e s 

achatadas. 
G o t e j a m e n t o 

pós miccional: go-
tejamento de urina 

depois de encerrado o ato 
miccional. 

Noctúria: frequência 
aumentada de elimina-
ção do volume normal 
de urina no período no-
turno. 

Hematúria: presença 
de sangue na urina. 

CÂNCER DE PRÓSTATA 
É A SEGUNDA CAUSA 
MAIS COMUM DE MOR-
TE ENTRE OS HOMENS. 

Longevidade... porque o 
essencial é eterno.

Este movimento, 
Novembro 

Azul, objetiva 
compartilhar 
informações 

sobre a doença, 
com foco na 
prevenção e 
diagnóstico 

precoce

OPINIÃO

>Dr. Eduardo Macedo Bernardes

CREMERJ: 104.654-3

Divulgação
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Carlos Jordy esteve com Capitão Nelson, ontem, em Neves e na Covanca

A Polícia Civil ,  por 
meio da Delegacia de 
Homicídios da Capi-
tal (DHC), e o Grupo 
de Atuação Especial 
de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco), 
do Ministério Público 
(MP), realizraam uma 
operação, nesta se-
gunda-feira (23), para 
cumprimento de man-
dados de prisão e de 
busca e apreensão con-

tra quatro milicianos 
denunciados por um 
homicídio cometido 
em fevereiro deste ano, 
no bairro Guaratiba, na 
Zona Oeste do Rio.

Segundo o MPRJ, 
a vítima, Francisco 
Adriano Tomás, foi exe-
cutada com pelo menos 
44 disparos de arma de 
fogo efetuados por pelo 
menos, dois milicianos 
da região.

Milicianos acusados de homicídio

Uma das vítimas de ata-
que a tiros feito por cri-
minosos na sexta-feira 
(20), no Jardim Catarina, 
em São Gonçalo, Fernan-
do Estrella foi transferido 
no domingo (22) para 
outra unidade de saúde.

Ele estava interna-
do no Hospital Estadual 
Azevedo Lima (Heal), 
onde a outra vítima, Re-
nata Araújo, permanece 
internada. Ambos tem 
estado de saúde consi-

derado estável.
Na tarde de sexta-

-feira eles trafegavam, 
de carro, pela BR-101 e 
iam em direção à Região 
dos Lagos. Entretanto, 
para escapar do con-
gestionamento, o GPS 
orientou que “cortassem 
caminho” pelo Jardim 
Catarina.

Ao entrar na região, 
as vítimas foram alvo 
de tiros disparados por 
criminosos.

Homem baleado é transferido

S. Gonçalo abre novos leitos 
para pacientes com Covid-19
Seguindo orientações téc-
nicas da Vigilância Epide-
miológica, a Prefeitura de 
São Gonçalo mantém até 
a próxima sexta-feira (27) 
as medidas de restrição e 
isolamento social, visando 
diminuir o número de casos 
de coronavírus na cidade. 
Na manhã desta segunda-
-feira (23), a secretaria de 
Saúde abriu mais dez leitos 
nos hospitais de referência 
no tratamento à doença. O 
município hoje tem 80% dos 
seus leitos ocupados.

A cidade conta neste mo-
mento com 130 leitos para 

pacientes contaminados pela 
covid-19. São 22 de enferma-
ria e 15 de CTI no Hospital de 
Retaguarda Gonçalense, no 
Centro; 30 de enfermaria no 
Franciscano Nossa Senhora 
das Graças e 23 no Centro de 
Tratamento Intensivo.

A prefeitura conta ainda 
com outros seis nas UPAs 
de Nova Cidade e Pachecos; 
15 no Pronto Socorro de São 
Gonçalo, sendo sete de CTI; 
e 12 na enfermaria e outros 
sete no Centro de Tratamento 
Intensivo do Pronto Socorro 
Infantil.

Preocupado com uma 

possível segunda onda da 
doença no Estado, o prefeito 
José Luiz Nanci determinou 
a abertura de outros 60 lei-
tos no segundo andar do 
Hospital de Retaguarda Gon-
çalense, unidade adquirida 
pelo município no início da 
pandemia. A prefeitura neste 
momento está construin-
do, em caráter emergencial, 
rampa de acesso até o piso 
superior.

Ocupação - Nesta segun-
da-feira (23) São Gonçalo ti-
nha 104 pacientes internados 
em suas unidades de refe-
rência e de urgência e emer-

gência. No Pronto Socorro 
Central, dez pacientes ocu-
pavam enfermarias e outros 
sete o Centro de Tratamento 
Intensivo; No Pronto Socorro 
Infantil apenas uma criança 
ocupa o CTI da unidade. No 
Hospital de Retaguarda Gon-
çalense existe no momento 
22 internados em enferma-
rias e 15 no CTIs; nas UPAS 
de Nova Cidade e Pachecos 
não há pacientes interna-
dos; e no Franciscano Nossa 
Senhora das Graças médicos 
e enfermeiros cuidam de 30 
pacientes nas enfermarias e 
de outros 19 nos dois CTIs.

Município estava ontem com 80% dos seus leitos destinados para a doença, ocupados

A Fundação Mudes oferece, 
nesta semana, 216 vagas de 
estágio no Rio de Janeiro 
e em São Paulo, nos níveis 
superior, médio e técnico. O 
valor da bolsa-auxílio pode 
chegar a R$ 1,7 mil. Há tam-
bém três vagas para Pessoas 
com Deficiência (PcD) e 
uma para aprendiz. Para se 
candidatar, basta acessar 

o site https://www.mudes.
org.br/.

As carreiras do ensino su-
perior com o maior número 
de vagas são Administração 
(34), Sistema de Informação 
(12), Marketing (11), Infor-
mática (10), Comunicação 
Social (8), Design Gráfico 
(8), Pedagogia (6) e Psicolo-
gia (5). Ainda há vagas para 

cursos como Análise de Sis-
temas, Ciências Contábeis, 
Ciência da Computação, 
Direito, Economia, Gestão 
Comercial, Nutrição, Recur-
sos Humanos, Tecnologia da 
Informação, Turismo, entre 
outros.

Além delas, há oportuni-
dades para cursos técnicos, 
que somam 54 vagas.

Fundação Mudes oferece 216 oportunidades de estágio
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CoronaVac chega à 
fase final de testes
Resultados da vacina sairão na primeira semana de dezembro

Chegou à fase final o estu-
do clínico da CoronaVac, a 
vacina desenvolvida pelo 
Instituto Butantan em par-
ceria com biofarmacêutica 
Sinovac Life Science. De 
acordo com informações 
do governo de São Paulo e 
do Instituto Butantan, os 
resultados sairão na pri-
meira semana de dezembro 
e a previsão é a de que, até 
janeiro de 2021, 46 milhões 
de doses estejam disponíveis 
no Brasil.

Os resultados serão en-
viados pelo Comitê Inter-
nacional independente na 
primeira semana de de-
zembro para que a Agên-
cia Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) analise o 
relatório para verificação da 
vacina. Os testes no Brasil 
estão sendo coordenados 
desde julho pelo Butantan 
em 16 centros de pesquisa 
científica espalhados em 
sete estados brasileiros e no 
Distrito Federal, com 13 mil 
voluntários envolvidos. Na 
última semana, o primeiro 
lote com 120 mil doses che-
gou a São Paulo.

No último dia 17, os re-
sultados da fase anterior de 
estudos clínicos da Corona-
Vac foram publicados pela 
revista científica “Lancet”, 
uma das mais importantes 
do mundo. A publicação 
mostrou que a vacina é se-

gura e tem capacidade de 
produzir resposta imune no 
organismo 28 dias após sua 
aplicação em 97% dos casos.

A americana Pfizer infor-
mou no dia seguinte que os 
resultados finais do teste de 
estágio avançado de sua va-
cina mostram que o imuni-

zante é 95% eficaz, tem todos 
os dados de segurança exigi-
dos referentes a dois meses 
e que solicitaria autorização 
para uso emergencial nos Es-
tados Unidos em alguns dias. 
Segundo a Pfizer, a eficácia 
da vacina desenvolvida em 
parceria com alemã BioNTe-

ch foi consistente em dados 
demográficos de idade e et-
nia, e que não houve efeitos 
colaterais importantes.

Já a concorrente Moderna 
divulgou em meados deste 
mês, dados preliminares 
para sua vacina, mostrando 
eficácia semelhante.

Divulgação/Governo de São Paulo

Testes no Brasil estão sendo coordenados desde julho pelo Butantan em 16 centros espalhados por sete estados 

A farmacêutica britânica As-
traZeneca anunciou ontem 
que sua potencial vacina 
contra o novo coronavírus 
pode ser em torno de 90% 
eficaz, sem nenhum efeito 
colateral grave, dando ao 
mundo mais uma ferramen-
ta importante no combate à 
pandemia de covid-19.

A vacina, desenvolvi-
da pela Universidade de 
Oxford, foi 90% eficaz na 
prevenção da doença quan-
do administrada em meia 
dose e, pelo menos um mês 
depois, uma dose integral, 
de acordo com dados do 
estudo clínico em estágio 
avançado realizado no Rei-
no Unido e no Brasil.

Nenhum efeito grave de 
segurança relacionado à va-
cina foi confirmado e ela foi 
bem tolerada em todos os 
regimes de doses, de acordo 
com os dados.

“A eficácia e segurança 
dessa vacina confirmam 
que ela será altamente efe-
tiva contra a covid-19 e terá 
impacto imediato nesta 
emergência de saúde pú-
blica”, disse Pascal Soriet, 
presidente executivo da As-
traZeneca, em comunicado.

A farmacêutica terá 200 
milhões de doses da vacina 
até o final deste ano, com 
700 milhões de doses pron-
tas globalmente até o fim 
do primeiro trimestre de 

2021, disse a executiva de 
operações da empresa, Pam 
Cheng, nesta segunda.

A eficácia da vacina de-
pendeu da dosagem, e caiu 
para 62% quando aplicada 
em duas doses integrais em 
vez de meia dose na primei-
ra inoculação. Os cientistas 
alertaram, no entanto, que 
esse fato não deve ser visto 
como indicação de que ela é 
menos útil do que as vacinas 
da Pfizer e da Moderna, que 
evitaram 95% dos casos, de 
acordo com dados prelimi-
nares dos testes em estágio 
avançado.

“Para o cenário mais am-
plo, minha suspeita é que, 
no momento em que esti-

vermos a um ano de agora, 
estaremos usando todas as 
três vacinas com cerca de 
90% de proteção – e esta-
remos muito mais felizes.”

Cientistas também dis-
seram que a vacina da 
AstraZeneca pode ter van-
tagens. “O importante, 
pelo que ouvimos, é que 
a vacina evita a infecção, 
não apenas a doença. Isso 
é importante, porque a 
vacina pode reduzir a dis-
seminação dos vírus, as-
sim como proteger os vul-
neráveis de uma doença 
grave”, disse Peter Horby, 
professor de saúde global 
e infecções emergentes na 
Universidade de Oxford.

Confinamento social não travou a 
concentração de CO2 na atmosfera
A concentração de dióxido de 
carbono (CO2) na atmosfera 
continuou a aumentar este 
ano, apesar do confinamento 
global devido à pandemia da 
covid-19, revelou ontem a 
Organização Meteorológica 
Mundial (OMM).

A agência das Nações Uni-
das registrou em 2019 aumen-
to considerável das emissões 
de gás de efeito estufa, que 
atingiu 410 partículas por 
milhão, e o ritmo não parou 

de aumentar em 2020, apesar 
de muitos países terem prati-
camente parado a atividade 
econômica. De acordo com 
o boletim divulgado ontem, 
durante o período de con-
finamento mais intenso, as 
emissões globais diminuíram 
cerca de 17%.

A OMM considera muito 
difícil estimar a redução anual 
total das emissões em 2020, 
mas admite que possa estar 
entre 4,2% e 7,5%.

Teste mostra 90% de eficácia 
em vacina da AstraZeneca
Anúncio foi feito ontem, através de nota divulgada pela farmacêutica britânica

Mundo

G20 se compromete a garantir 
acesso global à vacina

Espanha iniciará programa  
de vacinação em janeiro

Os líderes das 20 maiores 
economias do planeta pro-
meteram no último domin-
go não poupar esforços para 
fornecer medicamentos, 
testes e vacinas contra a co-
vid-19 de maneira acessível e 
justa para “todas as pessoas”, 
refletindo as preocupações 
de que a pandemia possa 
aprofundar as divisões glo-
bais entre ricos e pobres.

A pandemia do novo co-
ronavírus e as perspectivas 
de uma recuperação eco-
nômica desigual e incerta 
estiveram no centro do en-
contro, que teve duração de 
dois dias sob a presidência 
da Arábia Saudita, que pas-
sará o comando do G20 à 

A Espanha vai começar 
um programa abrangente de 
vacinação contra o novo co-
ronavírus em janeiro e espe-
ra cobrir parte substancial 
da população em seis meses, 
disse o primeiro-ministro 
espanhol, Pedro Sanchez.

Ele afirmou que a Espa-
nha e a Alemanha foram os 
primeiros países da União 
Europeia a ter um plano de 
vacinação completo.

“A campanha começará 
em janeiro e terá 13 mil 
pontos de vacinação”, disse 
Sanchez, durante entrevista 
coletiva após encontro com 
líderes do G20.

“Uma parte muito signi-

Coronavírus: França flexibilizará 
regras de isolamento social 

A França começará a flexi-
bilizar as regras de restrição 
social contra o novo corona-
vírus nas próximas semanas, 
realizando o processo em três 
estágios para evitar um novo 
surto, informou o governo no 
último domingo.

Hoje, o presidente Emma-
nuel Macron fará um discur-
so à nação sobre a situação 
do vírus e deverá anunciar 
o relaxamento parcial das 
restrições que estão em vigor 
desde 30 de outubro.

“Macron dará perspec-
tivas sobre várias semanas, 
especialmente sobre como 
ajustaremos nossa estratégia. 
O que está em jogo é adap-
tar as regras de restrição à 
medida que a situação de 
saúde melhora e, ao mesmo 

tempo, evitar um novo surto”, 
disse o porta-voz do governo, 
Gabriel Attal, ao “Le Journal 
Du Dimanche”.

“Haverá três etapas para 
flexibilização em função 
da situação de saúde e dos 
riscos vinculados a alguns 
negócios e ao comércio: uma 
primeira etapa por volta de 1º 
de dezembro, depois outra 
antes dos feriados de fim de 
ano e uma terceira a partir de 
janeiro de 2021”, acrescentou 
Attal.

Macron disse que o se-
gundo lockdown nacional 
da França, que começou em 
30 de outubro, duraria pelo 
menos quatro semanas. As 
restrições incluem o fecha-
mento de lojas não essen-
ciais, restaurantes e bares.

Itália no próximo mês.
“A pandemia de covid-19 

e seu impacto sem preceden-
tes em termos de vidas per-
didas, meios de subsistência 
e economias afetadas foram 
um choque sem paralelo que 
revelou vulnerabilidades em 
nossa preparação e resposta, 
ressaltando nossos desafios 
comuns”, disse o comunica-
do final do encontro.

As nações do G20 traba-
lharão para “proteger vidas, 
fornecer apoio com foco es-
pecial nos mais vulneráveis 
e colocar nossas economias 
de volta no caminho para 
restaurar o crescimento, 
proteger e criar empregos 
para todos”.

ficativa da população pode-
rá ser vacinada, com todas 
as garantias, no primeiro 
semestre do ano”, afirmou.

A Espanha vai imple-
mentar uma estratégia única 
para todo o país, começan-
do com “grupos prioritá-
rios”, disse Sanchez, acres-
centando que apresentará 
o plano completo ao seu 
gabinete hoje.

Ele acrescentou que mais 
profissionais de saúde serão 
recrutados.

A Espanha tem o segun-
da maior número de infec-
ções confirmadas do novo 
coronavírus na Europa Oci-
dental, depois da França.

Forças Armadas vão 
atender indígenas
 Ministério da Defesa envia-
rá 26 profissionais de saúde 
das Forças Armadas entre 
médicos, enfermeiros e téc-
nicos de enfermagem para 
uma missão de enfrenta-
mento à covid-19. O grupo 
embarcou ontem na Base 
Aérea de Brasília rumo a 
aldeias do noroeste do Pará.

Serão atendidas 11 et-
nias na região, em 21 aldeias 
dispersas entre a Bacia do 
Rio Trombetas até às proxi-
midades das fronteiras do 
Brasil com a Guiana e Suri-
name. A equipe também 
conta com veterinários que 
farão o controle de zoono-
ses nas aldeias.

Insumos - A Secretaria 
Especial de Saúde Indígena 
(Sesai) levará mais de 31 mil 
itens de suprimentos entre 

medicamentos e equipa-
mentos de proteção indi-
vidual (EPI) para apoiar os 
profissionais de saúde que 
atuam na região. 

“Em alguns locais, o 
acesso fluvial só é possível 
durante o período de cheia 
dos rios, com viagens que 
podem durar até quatro 
dias de barco”, explicou o 
Ministério da Saúde.

Os atendimentos serão 
realizados nas Unidades 
Básicas de Saúde Indígena, 
escolas indígenas e em ten-
das montadas pelas Forças 
Armadas. A triagem dos pa-
cientes está sendo realizada 
pela Equipe Multidiscipli-
nar de Saúde Indígena do 
Distrito Sanitário Especial 
Indígena Guamá-Tocantins 
(Dsei Guatoc), que atua pe-
riodicamente na região.

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social 
para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais 
que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de 
nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 27/11/2020
Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
13:00 às 17:00 Praia de Icaraí - Icaraí - Niterói 14161505

SÃO GONÇALO
13:00 às 17:00 Rua Alberto Coelho - Almerinda - São Gonçalo 14150109
13:00 às 17:00 Rua Anselmo de Andrade - Raul Veiga - Coelho - São Gonçalo 14150109
13:00 às 17:00 Rua Capitão Juvenal Figueiredo - Ura Telemar - Almerinda - São 

Gonçalo 
14150109

13:00 às 17:00 Rua Claudio Souza - Raul Veiga - São Gonçalo 14150109
13:00 às 17:00 Rua Ilza Silveira - Raul Veiga - São Gonçalo 14150109
13:00 às 17:00 Rua Thiago Cardoso - Raul Veiga - São Gonçalo 14150109

MARICÁ
09:00 às 12:00 Avenida 2 - Itaipuaçu - Maricá 14160065
09:00 às 12:00 Ruas 7, 8 - Costa Verde - Jardim Atlântico - Maricá 14160065
09:00 às 12:00 Rua Alcione de Assis - Rincão Mimoso - Maricá 14160065
09:00 às 12:00 Rua das Açucenas - Costa Verde - Maricá 14160065
13:00 às 17:00 Avenida 1 - São José Imbassaí - Maricá 14157985
13:00 às 17:00 Avenida Ana Nery - São José Imbassaí - Maricá 14157985
13:00 às 17:00 Avenida Murtas - Itapeba - Maricá 14157985
13:00 às 17:00 Estrada do Retiro II - Rua 3 - Retiro - Maricá 14157985
13:00 às 17:00 Ruas 1, 2, 3, 4, 26 - Caxito - Estrada Velha São José - Ponta 

Grossa - Santo Antônio - Maricá 
14157985

13:00 às 17:00 Rua João Batista da Silveira - Itapeba - Maricá 14157985
13:00 às 17:00 Rua Met Maria Edelves Couto dos Reis - São José Imbassaí - Maricá 14157985
13:00 às 17:00 Avenida Nova Friburgo - Ubatiba - Maricá 14161229
13:00 às 17:00 Ruas 3, 4, 5, 6, 11 - Centro - Parque Ubatiba - Maricá 14161229
13:00 às 17:00 Ruas A, D - Centro - Maricá 14161229
13:00 às 17:00 Rua Volta Redonda - Ubatiba - Maricá 14161229
13:00 às 17:00 Rua Central - Pr. Lagoas-Gu - Maricá 14161461
13:00 às 17:00 Avenida Litorânea - Pr. Lagoas-Gu - Maricá 14161461
13:00 às 17:00 Avenida Maysa Monjardim - Cordeirinho - Maricá 14161461
13:00 às 17:00 Avenida Reginaldo Zeidan - Guaratiba - Maricá 14161461
13:00 às 17:00 Estrada Beira da Lagoa - Praia das Lagoas - Maricá 14161461
13:00 às 17:00 Rua 34, 35, 36 - Guaratiba - Estrada de Bambui - Pr. Lagoas-Gu 

- Maricá 
14161461
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Flu mantém 
regularidade 
mesmo com 
desfalques

O Fluminense, 
m e s m o  c o m 
um elenco limi-
tado, continua 
surpreendendo 
no Campeonato 

Brasileiro. O Tricolor carioca é a 
equipe com menor investimen-
to entre aquelas que estão no 
G-6. No domingo, jogando em 
Porto Alegre contra o vice-líder 
Internacional, venceu por 2 a 1 
e voltou para casa com os três 
pontos.

O técnico Odair Hellmann 
tem perdido peças importantes. 
O volante Dodi foi afastado do 
grupo por entraves nas negocia-
ções de renovação de contrato. 
A princípio, ele não atuará mais 
pelo Fluminense e está de saída.

Já o meia Yago esteve afasta-
do por covid-19 e, ao retornar, 
deixou a partida no Beira-Rio 
com dores na perna direita. 
Em sua coletiva, Odair falou 
sobre como está fazendo para 
contornar as ausências.

“Todos os jogadores que 
iniciam bem a partida, viram 
soluções. Já iniciei com Marcos 
Paulo pelo lado, por dentro. 
Essa é uma capacidade que o 
grupo tem de ter, ser variável”, 
afirmou Odair.

O treinador, que está no 
Fluminense desde o início da 
temporada, superou muitos 
maus momentos ao longo do 
ano.

“Agradeço e tenho orgulho 
do grupo que trabalho. Aqui 
não focamos nos problemas e 
sim nas soluções.”, decretou.

Quinto colocado na tabela, o 
Fluminense está a apenas qua-
tro pontos do líder Atlético-MG. 
Na 23ª rodada do Brasileirão, vai 
receber o Bragantino somente 
na segunda-feira.

Rubro-Negro tenta um bom resultado para levar a vantagem para o Maracanã

Fla abre as oitavas contra 
o Racing, na Argentina

O Flamengo ten-
ta virar a página 
após a elimina-
ção na Copa do 
Brasil e foca no 
mata-mata con-
tinental. Hoje, o 

Rubro-Negro encara o Racing, 
em Buenos Aires, no jogo de 
ida das oitavas de final da 
Libertadores. A bola rola às 
21h30 de Brasília, no Estádio 
Presidente Perón.

O momento é de foco to-
tal no Flamengo, pois uma 
eliminação precoce seria um 
desastre na temporada. O 
investimento feito em 2020 
para repetir o sucesso do ano 
passado foi grande e o prejuízo, 
tanto esportivo como financei-
ro, teria sérias consequências 

no clube.
Rogério Ceni chegou ao 

clube há duas semanas para 
substituir Domènec Torrent, 
e a segunda vitória seguida 
é importante para a equipe 
embalar. Contra o Coritiba, no 
último sábado pelo Brasileiro, 
o time mostrou evolução e 
venceu por 3 a 1.

Após esta partida, o trei-
nador terá uma semana sem 
jogos pelo Brasileirão para 
preparar a equipe para o jogo 
de volta, no Maracanã.

Do lado argentino, o Racing 
está num momento delica-
do. A equipe sofreu derrotas 
consecutivas no Campeonato 
Argentino e tem desfalques. 
São quatro derrotas em quatro 
jogos, com dez gols sofridos e 
apenas um marcado.

A fragilidade do time indica 
que o técnico Sebastián Becca-
cece adotará uma postura cau-
telosa contra o atual campeão 
da Libertadores. Dois jogado-

res importantes estão fora, o 
volante chileno Marcelo Díaz 
e o atacante Cvitanich. Além 
disso, o treinador também não 
vai contar com o ex-palmeiren-
se Cristaldo e o meia Martínez.

No  Fl a m e n g o,  T h i a g o 
Maia e Rodrigo Caio,  ve-
tados pelo departamento 
médico, nem viajaram para 
a Argentina. Contudo, Ceni 
deve ter a volta de dois titu-
lares, Gabigol e Filipe Luís.

Alexandre Vidal / Flamengo

A delegação foi recebida com festa por torcedores brasileiros e argentinos

Rogério Ceni 
vai estrear na 
Libertadores 
no comando 
da equipe 
rubro-negra

Sá Pinto ainda lamenta 
empate no Morumbi

Cavalieri admite 
situação complicada 

O Vasco fez uma 
boa partida con-
tra o São Paulo 
neste domingo 
e conseguiu um 
empate em 1 a 
1, no Morumbi, 

pela 22ª rodada do Campeo-
nato Brasileiro. O Cruzmaltino 
saiu na frente do Tricolor com 
um gol de Cano, mas sofreu o 
empate poucos minutos de-
pois, em gol de Luciano.

O técnico Ricardo Sá Pin-
to aprovou o desempenho 
de sua equipe fora de casa e 
lamentou o empate. O mister 
reconheceu que o time de 
Fernando Diniz teve mais a 
bola, mas isso não significa 
que foi melhor.

“Tivemos uma infelici-
dade. Merecíamos estar a 
ganhar. Aceito que tenha mais 
posse bola, mas demos a bola. 

O  B o t a f o g o 
tinha dois jo-
gos no Nilton 
S a n t o s ,  e m 
confrontos di-
retos para sair 

da zona de rebaixamento. Só 
que os alvinegros perderam 
para Bragantino e Fortaleza, 
este último neste domingo.

Com isso, os cariocas 
seguem na degola da Série 
A. O goleiro Diego Cavalieri 
admitiu que o Botafogo vive 
uma fase ruim.

“A gente tem que tra-
balhar. É difícil. Estivemos 
bem nos últimos jogos, mas 
acontece alguma coisa e 

Reconhecemos a qualidade 
deles. É superior a nós. Joga-
mos com a força que podemos 
jogar”, disse o treinador.

O comandante cruzmalti-
no ressaltou as diferenças que 
existem entre as duas equipes 
no momento. O São Paulo é 
um dos líderes do Brasileirão 
e eliminou o Flamengo na 
Copa do Brasil. Por outro lado, 
o Vasco está na parte debaixo 
da tabela e muito desfalcado 
devido a um surto de covid-19.

“Fizemos um grande jogo 
tático, muito inteligente. Pres-
sionamos o São Paulo na casa 
dele. O gol deles caiu do céu.”, 
completou.

O Vasco agora volta suas 
atenções para a Copa Sul-
-Americana. Nesta quinta, o 
Cruzmaltino enfrenta o De-
fensa y Justicia, no duelo de 
ida das oitavas de final.

tomamos o gol. Com isso, 
acabamos nos perdendo. 
O jogo estava equilibrado 
e levamos os dois gols. Só 
depois que fizemos”, disse.

Para Cavalieri, o Botafo-
go tem que focar em con-
quistar vitórias para sair das 
últimas posições.

“ Te m o s  q u e  b u s c a r 
uma sequência de vitó-
rias. Só isso pode nos tirar 
da zona de rebaixamento”,  
declarou.

O Botafogo terá pou-
co tempo para lamentar, 
pois encara o Atlético-MG,  
nesta quarta-feira, em Belo 
Horizonte.


